



## Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger des Amtes Brieskow-Finkenheerd,

an dieser Stelle wollen wir ein kurzes Resümee unserer Arbeit in Kommunen und im Amt geben.

Obwohl wir in den Gemeinden auf Grund des Wählervotums keine Mehrheiten hatten, lag unser Hauptaugenmerk auf der konstruktiven Mitgestaltung der Kommunalpolitik durch das Einbringen von Anträgen und das gezielte Hinterfragen von Entscheidungs- und Verwaltungsvorgänge.

In unseren Gemeinde ist viel geschaffen worden, auf dass wir mit Recht stolz sein können.

Als einen Schwerpunkt hatten wir die möglichst flächendeckende Versorgung mit DSL-Anschlüssen (Hochgeschwindigkeits-Internetanschlüssen) als wichtige Infrastruktur versprochen. Wir sind auf diesem Weg sehr weit vorangekommen.

Neben dieser parlamentarischen Arbeit haben wir uns auch bemüht uns für Sie einzusetzen.

Wir beteiligen uns an Protesten gegen eine Brücke in der Ziltendorfer Niederung. Dies Anliegen der Bürgerinitiative versuchen wir nach Kräften zu unterstützen.

Ein mittlerweile traditioneller Höhepunkt ist unser alljährliches Jugendfußballturnier im September. Neben der sinnvollen sportlichen Betätigung bot und bietet es die Möglichkeit zum Austausch von Anregungen und Bedenken.

Lassen Sie uns nun noch detaillierter auf die Arbeit der SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung Brieskow-Finkenheerd eingehen.

Auf unsere Initiative wurden folgende Beschlüsse gefasst:

- Bereitstellung von finanziellen Mitteln der Gemeinde für die Vereine der Gemeinde
- Abschluss der Rekonstruktion der Turnhalle
- Unterstützung des SV Turbine bei der Erhaltung der Sportstätten
- Unterstützung des Anglervereines „Süd“ durch eine neue Bestuhlung
- Gestaltung der Nutzungssatzungen der Gemeinde im Interesse der ortsansässigen Gewerbetreibenden und Vereine
- Durchsetzung der 30 Km-Zone vor der Kita zum Schutz unserer Kinder
- Beschilderung der Feuerwehr anlässlich 100 Jahre Feuerwehr
- Konzipierung und Errichtung der Homepage der Gemeinde
- Gründung des zeitweiligen Ausschuss für Tourismus der Gemeinde

Außerdem führte die SPD-Fraktion traditionelle Unternehmerstammtische durch. Auf Anregung der Fraktion findet das Treffen der Vereine der Gemeinde mindestens halbjährlich statt. Ziel ist es hierbei Kräfte zu bündeln und gemeinsame Initiativen zum Wohle der Gemeinde zu starten.

Lars Wendland                      Jörg Skibba  
Ortsvereinsvorsitzender          Fraktionsvorsitzender